

Montag, 04. März 2024, Rhein-Zeitung Koblenz & Region, Seite 18

## 1250 Jahre Rübenach: Für Jubiläum wird Verein gegründet



Auf 1250 Jahre blickt der Stadtteil Rübenach im kommenden Jahr zurück. Das soll natürlich gebührend gefeiert werden. Foto: Katrin Steinert

Ortsvorsteher Thomas Roos ist Erster Vorsitzender

Rübenach. Im kommenden Jahr 2025 feiert der Koblenzer Stadtteil Rübenach sein 1250-Jahr-Jubiläum. Dafür sind verschiedene Veranstaltungen wie etwa ein großes Dorffest geplant, weiterhin wird auch eine Ortschronik entstehen (die RZ berichtete). Auch die Rübenacher Vereine bringen sich in diesem Jubiläumsjahr auf verschiedene Art und Weise mit ein, so ist zum Beispiel schon ein Konzert der Rübenacher Chöre in Planung, teilt der Verein "1250 Jahre Rübenach" mit.

Um die verschiedenen Programmpunkte zu koordinieren und sich gleichzeitig auch um Organisatorisches rund um das Ortsjubiläum zu kümmern, wurde Anfang Januar der Verein "1250 Jahre Rübenach" gegründet. Den Vorsitz dieses Vereins hat der Rübenacher Ortsvorsteher Thomas Roos übernommen. Weiterhin gehören dem geschäftsführenden Vorstand folgende Personen an: Gerhard Riehl (Zweiter Vorsitzender), Heinz Köhmstedt (Schatzmeister), Herbert Hennes (stellvertretender Schatzmeister) sowie Stefan Knöll als Schriftführer. Im Gesamtvorstand ist außerdem je eine Person aus allen Rübenacher Vereinen vertreten. Auch ein Logo für das Jubiläumsjahr wurde schon von Bernd Dumser entworfen. Es weist nun schon auf Plakaten und Pressemitteilungen auf das Ortsjubiläum hin. red

<sup>©</sup> Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.